
新华社电 美国单板滑雪
传奇肖恩·怀特23日在接受当
地媒体采访时表示， 他将尝
试把更多精力投入到滑板项
目中， 如果一切顺利， 他将
冲击明年东京奥运会滑板比
赛的参赛资格。

单板滑雪和滑板有相通
之处， 不过一个是冬季项目，
一个是新增的夏季奥运会项
目 。 怀 特 是 3块 冬 奥 会 单
板滑雪金牌得主 ， 同时也
是一位滑板运动高手 。 在
怀特获得的 23块世界极限
运 动 会 奖 牌 中 ， 有 5块 来
自 滑 板 项 目 ， 他 甚 至 在
2007年 和 2011年 夺 得 了 夏
季 极 限 运 动 会 的 滑 板 冠
军 。 这么多年以来 ， 只是
因为夏奥会里没有和单 板
滑雪类似的项目， 怀特才把
主要精力放到了雪上。

怀特从去年就有了参加
夏奥会的想法， 但一直没有
认真对待。 随着东京奥运会
日益临近 ， 怀特打算挑战
自己的极限 。 “为什么不

尝试一下呢 ？ 我打算今年
参加一些滑板赛事 ， 看看
自己的能力如何 ， 如果一
切顺利， 我就玩真的。” 32岁
的怀特说。

美国滑板协会CEO弗里
德伯格对怀特的想法表示欢

迎， 但也提醒怀特慎重。 他
说： “最近我们总是被人问
到有关怀特改行的问题。 我
们的答案是， 如果真有人可
以从单板滑雪改到滑板， 那
只有怀特能做到， 但是他需
要为之付出巨大的努力。”

新华社电 法甲冠军巴黎圣
日耳曼队23日公布了前往中国参
加三场比赛的33人名单 ， 锋线
“三叉戟” 内马尔、 姆巴佩和卡
瓦尼均在名单中。

根据安排， 巴黎圣日耳曼首
先 于 27日 在 澳 门 与 国 际 米 兰
队 进 行一场热身赛 ， 随后于30
日转战苏州， 在热身赛中对阵悉
尼FC队 。 8月3日 ， 巴黎圣日耳
曼将在深圳与雷恩展开法国超级
杯较量。

内马尔因伤未能跟随巴西队
参加美洲杯， 而他返回俱乐部训
练场的时间也比其他队 员 晚 了
一 些 。 除 内 马 尔 、 姆 巴 佩 和
卡 瓦 尼 之 外 ， 今 夏 转 会 窗 口

加 盟 的 迪 亚 洛 、 埃 雷 拉 与 萨
拉 比 亚 也 都 在 第 一 批 出 发 的
队员名单中。

巴黎圣日耳曼表示， 此前跟
随国家队征战国际赛事的舒波·
莫廷 、 迪马利亚 、 马尔基尼奥
斯、 帕雷德斯与蒂亚戈·席尔瓦
五名球员尚处于恢复期， 将于31
日与球队会合。

巴黎圣日耳曼还更新了对金
彭贝、 穆尼耶与内马尔三名球员
的伤病评估情况。

“大巴黎” 方面表示， 正处
于右脚踝恢复期的内马尔需要继
续进行体能恢复， 有望在中国行
期间伤势完全得到恢复， 加入全
队合练。
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北北京京冬冬奥奥会会延延庆庆赛赛区区
建建设设进进入入冲冲刺刺阶阶段段

西城区卫健委工会
举办职工游泳比赛

国际泳联
对斯科特和孙杨发出警告

本报讯 （记者 张晶） 7月24
日 ， 市 重 大 项 目 办 在 北 京 冬
奥 会 延庆赛区组织召开 “百日
会战” 誓师大会， 标志着延庆赛
区工程建设为迎接北京冬奥会
“相约北京” 首个测试赛进入冲
刺阶段。

据悉， 北京冬奥会延庆赛区
主要承担高山滑雪和雪车雪橇赛
事。 2020年2月， 国家高山滑雪
中心将迎来北京奥运会前 “相约
北京” 系列测试赛的首个赛事，
根据计划， 国家高山滑雪中心竞
速赛道建设将在今年10月底达到
测试赛基本要求 ， 相关配套的
水、 电、 通信、 道路等设施建设
将在今年10月前具备保障条件。
延庆赛区国家雪车雪橇中心也将
在2020年3月达到国际组织场地
预认证条件。

市重大项目办党组书记王钢
介绍说， 延庆赛区是北京冬奥会

建设难度最大的赛区， 工期仅有
两年多时间。 目前距今冬转入赛
道造雪及系统测试还剩三个多月
时间。 通过 “百日会战”， 就是
要凝聚广大建设者力量， 为北京
冬奥会 “相约北京” 首个测试赛
“一炮打响” 奠定基础。

高山滑雪被称为 “冬奥会皇
冠上的明珠 ” 。 国 家 高 山 滑 雪
中心出发区建在海拔 2198米的
小海坨山顶峰 ， 将建设 7条雪
道 ， 总长 21公里 ， 垂直落差超
过900米。 北京2022年冬奥会时
将举行滑降、 超级大回转、 大回
转、 回转等11个项目的比赛。 今
年率先完工进行测试赛的是难度
最大的高山滑雪竞速赛道及相关
工程。

目前， 国家雪车雪橇中心、
延庆冬奥村等场馆， 服务于延庆
赛区的各项配套基础设施也在紧
锣密鼓地建设中。 国家雪车雪橇

中心赛道将在2020年3月达到国
际组织认证条件。 正在建设的世
界首条张北可再生能源柔性直
流 电 网 将 把 张 家 口 的 清 洁 电
力送往延庆赛区和北京赛区 ，
使北京冬奥会成为奥运史上第
一个全部使用风能、 太阳能等绿
色清洁能源供电的奥运会。 延庆
赛区地下综合管廊项目将率先实
现完工 ， 今年9月将把水 、 电 、
通 讯 等 通 过 地 下 管 廊 送 往 延
庆赛区。

据市重大项目办介绍， 截至
目前 ， 国家高山滑雪中 心 项 目
雪 道 及 技 术 道 路 系 统 累 计 完
成工程量近 90% ， 造雪机已开
始 安 装 。 国 家 雪 车 雪 橇 中 心
赛道 54个制冷段 ， 已完成U型
槽 浇 筑 50段 。 延 庆 冬 奥 村 及
山 地 新 闻 中 心 正 在 进 行 基 础
部分施工 ， 计划于 2021年 4月
实现完工。

■2022相约北京

本报讯（记者 陈曦）近日，西
城区卫生健康系统职工游泳比赛
拉开帷幕 。来自西城区 卫 健 委
系 统 的 17支 代 表 队 、140余 名
职 工 报 名 参 赛 。 本 次 游 泳 比
赛 本着 “我运动 ，我健康 ，我参
与 ，享乐趣 ”的宗旨 ，设置了男
女 3个不同年龄段组别的 32个
项目。

“加速！ 反超了！ 太棒了！
我们赢了！” 随着发令枪响， 在
助威的呼喊中， 参赛选手们奋力
拼搏力争上游的矫健身姿在水中
跃动。 比赛赢得了场边观众和拉
拉队的阵阵喝彩。

西城区卫建委工会相关负责

人表示， 希望此次活动让广大卫
生健康系统工作者在紧张的工作
之余， 通过运动缓解工作压力。
赛后， 运动员们表示， 将以更加
饱满的热情投入到工作中去， 为
西城区卫生健康事业蓬勃发展贡
献力量。

据了解， 长期以来， 西城区
卫健委工会深入贯彻落实 《全
民健身计划纲要 》 ， 组织带领
系 统 各 单 位 工 会 ， 大 力 推 进
职 工 群 众 性 体 育 活 动 ， 丰 富
职 工 文 化 生 活 ， 愉 悦 身 心 ，
增 强 体 质 ， 为 活 跃 广 大 职 工
精 神 文 化 生 活 进 行 了 积 极 有
益的探索。

新华社电 23日 ， 国际泳联
发表声明， 因为韩国光州世锦赛
男子200米自由泳颁奖仪式期间
发生的事情 ， 向英国运动员邓
肯·斯科特和中国运动员孙杨发
出警告。

声明说， 因为23日男子200
米自由泳颁奖仪式期间出现的情
况， 决定向英国运动员邓肯·斯
科特和中国运动员孙杨发出警告
信。 两位运动员在颁奖仪式期间

都有举止不当的行为， 违反了国
际泳联章程规则C12.1.3条款。

23日， 孙杨蝉联男子200米
自由泳冠军。 据悉， 在颁奖仪式
上 ， 获得并列季军的英国 选 手
斯 科 特 鼓 动 另 一 位 季 军 俄 罗
斯 选 手 不 要 领 奖 ， 斯 科 特 本
人则拒绝登上领奖台、 拒绝与孙
杨以及亚军和季军合影。 孙杨朝
他用英文说： “你是失败者， 我
是赢家。”

新华社电 据美国当地媒体
23日报道， 美职篮 （NBA） 波特
兰开拓者队球星利拉德将不会代
表美国队参加即将开战的男篮世
界杯。

美国男篮将在8月5日至9日
举行男篮世界杯训练营， 原本有
20名球员参加， 美国男篮将从其
中筛选出最终参赛名单。 不过，
近期已有数员大将表示退出训练
营， 这也就意味着他们放弃了参
加世界杯的机会。 除了利拉德，
休斯敦火箭队的哈登和戈登、 湖

人队的 “浓眉哥” 戴维斯、 华盛
顿奇才队的比尔以及利拉德在开
拓者队的队友麦科勒姆等都宣布
不会参加世界杯。

这些球星退出的原因多数是
因为要备战新赛季， 也有球员是
因为个人原因。 利拉德并没有透
露自己放弃世界杯的原因。 众多
球星退出也让美国男篮人手突然
紧张，尤其是后卫线捉襟见肘。不
过，对于人才济济的美国篮球，征
召其余球员火线救场不是难事。
据当地媒体报道， 波士顿凯尔特

人队的杰伦·布朗、纽约尼克斯队
的兰德尔以及芝加哥公牛队的撒
迪厄斯·杨都将受邀参加训练营。

利拉德上赛季状态出色，场
均25.8分和6.9次助攻。 在他的带
领下，开拓者队闯进西部决赛。

2019年男篮世界杯将于8月
31日至9月15日进行。本届世界杯
有32支球队参赛， 也是该项赛事
首次登陆中国。 作为现世界排名
第一的队伍， 美国队在本届世界
杯上被分在E组，他们将在上海进
行世界杯第一阶段的小组赛。

开拓者球星利拉德将缺席男篮世界杯

内马尔、姆巴佩
将随“大巴黎”来华

肖恩·怀特欲“改行”滑板


